

Schitour
Wurzeralm – Frauenkar
Datum: 03.12.2016

Die Skitourensaison hat begonnen !

Heute durften wir unseren lieben Alpinwart bei seinem ersten Winterantesten begleiten. Nachdem nach einem Monat Skigymnastik die Schneehormone bereits die Herrschaft im Präfrontalem Cortex übernommen haben starteten wir am Freitag einen Rundruf.

Die Antworten waren ernüchternd, hier eine kleine Auswahl:

1. Na Na I wart bis schneibt, mir is da Bodennebel beim Haselberger liaba wia der im Ennstal
2. Na Na wie oft rennst den aufi und oba- I geh aufn Traunstoä.
3. Gfrasta!! Grad heit komt mei Erbtante.





So gelangten wir also zu dritt in „Schröcksis“ Reich, an dessen Eingang stand als Willkommensgruß, 5 €. Doch der Automat hatte Anstand, und schrieb 4 € sind eigentlich das Maximum. Gab uns das Geld wieder zurück, aber dafür gab es kein Tourenticket. Aber nach einem Sommer, gefüllt mit Illegalen MTB Touren, kommt einem eine schwarze Skitour ganz gelegen.

Lange Rede kurzer Sinn: Mit Pistenunterstützung geht es schon ganz gut, und über dem Skibetrieb liegt auf der Frauenkarabfahrt schöner Pulver. Vielleicht nicht die besten Ski aus dem Keller holen. Auf eine schöne Tourensaison 16/17.

Helmut Ecker



Wege ins Freie.